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1. TEXTOS APROBADOS 

1.2 Proposiciones no de Ley, Mociones 
y Resoluciones del Pleno 

12.1 Proposiciones no de Ley 

PROPOSICION NO DE LEV 
RELATIVA A LAS MEDIDAS PARA 
LA INTEGRACION SOCIAL DE LOS 

MINUSVALIDOS DE ANDALUCIA 

Aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión 
celebrada los días 3 y 4 de abril de 7990 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena la publlcaaón en el 
Boletin Ofkk4 del Parlamento de Andalucía de la Propo- 
sición no de Ley núm 3190, relativa a las medIdas para la 
integración social de los minusválidos de Andalucía, apro- 
bada por el Pleno del Parlamento en sesión celebrada los 
dias 3 y 4 de abril de 1990. 

Sevilla, 20 de abril de 1990. 
P D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

Proposición no de Ley núm. 3/90, relativa a las 
medidas para la integración social de los 

minusválidos de Andalucía 

El Parlamento de Andalucia insta al Gobierno andaluz 
a efectuar las siguientes acciones en materia de minusva- 
lías psiqulcas y fíSICaS. 

1. En cuanto a las prestaciones sociales y económicas: 

1 .l Instara la empresa nacional RENFE al acondicio- 
namlento de sus unidades. 

2 En cuanto a la sensibilización social y prevención 

2.1 Fomento de las accu~?s tendentes a mentalizar a 
la población sobre esta problemática, logrando un 
mayorreconoc~mientosocialdelosderechosdelos 
mlnusválldos,conelflndealcanzarsu total integra- 
ción a través de la parbcipación de la población 
sana en aquellas acciones o programas sobre 
minusválldosaflndealcanzarytransmitirlaproble- 
mátlca real de los mismos. 

2.2 Promocionar plataforma de encuentro en torno a 
esta problemática de profesionales y personas 
afectadas. 

2.3 Realización de campanas anuales dirigldas a la 
población andaluza en general. 

2.4 Fomento desde el Servicio Andaluz de Salud de 
aquellas actuaciones necesarias para la preven- 
ción. Especialmente. en los servicios de orienta- 
ción y centros de Planificación Familiar y dirigida a 
la atención prenatal, detewón. dIagnóstIco precoz 
yasistenciapediátricaespecializadapatrocinándo- 
se los programas de “atención al niño sano“ desde 
la atencIón pr,mar,a. 

3. En cuanto a la inserción laboral: 

3.1 Incrementodel control de las medidasdesegurldad 
e higiene en el trabajo. 

3.2 Potenciación del autoempleo y asociacionismo 
cooperativo en este colectivo, con subvenciones y 
créditos de larga amortlzaclón y reducldo interés. 

3.3 Subvencionara las empresas que incluyan en sus 
plantillas a personas minusválidas adecuando su 
grado de minusvalía al perfil profesional requerido 
en su puesto de trabajo. 

3 4 Demandar subvenciones del Fondo Social Euro- 
peo para fomentar el empleo de aquellos jóvenes 
con minusvalías menores de 25 años, los cuales 
puedan incorporarse al mercado de trabajo. Tal y 
como prevé la Declsk del Consejo de las Comu- 
nidadesEuropeas83/516CEE,de17deoctubrede 
1983. 

4. En el ámbito de la integración educativa: 

4.1 Elaboración de un programa andaluz de integra- 
ción escolar, en el marco de la Reforma del Ciclo 
Superior de la EGB y Enseñanzas Medias. 

4.2 Fomento de las inciatwas de senslbillzaclón e un- 
vestlgación escolar, dentro del marco de Iniclatwx 
de renovación, promoción e innovación pedagógl- 
ca de la Conse]ería de Educación y Ciencia. 

Proposición no de ley relativa a 

PROPOSICION NO DE LEV RELATIVA 
A LA REALIZACIÓN DE UN 

PROGRAMA NACIONAL DE INTERES 
COMUNITARIO PARA LAS COMARCAS 

DE HUESCAR V BAZA 

Aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión 
celebrada el dia 18 de abril de 1990 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena la publlcaclón en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía de la Propo- 
s!ción no de Ley núm 4190. relativa a la realización de un 
ProgramaNac~onalde InterésComunltarloparalascomar~ 



cas de Huéscar y Baza (Granada), aprobada por el Pleno 
del Parlamento en sesión celebrada el día 18 de abril de 
1990. 

Sevilla, 20 de abril de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

PROPOSICION NO DE LEY RELATIVA 
A LA AUTORIZACION DE UNA 

LINEA REGULAR DE VIAJEROS 
INTERMUNICIPAL EN LA ZONA 

DEL BAJO ANDARAX 

Aprobada por el pleno del Parlamento en sesión 
celebrada el día IB de abril de 1990 

Proposición no de Ley núm. 4190, relativa a la 
realización de un Programa Nacional 

de Interés Comunitario para las comarcas de 
Huéscar y Baza (Granada) 

Se insta al Consejo de Gobierno andaluz para que 
eleve al Gobierno de la nación. como interlocutor ante la 
Comisión de la Comunidad Europea, la realización de un 
Programa Nacional de Interés Comumtario que abarque la 
zona de las comarcas de Huéscar y Baza (Granada). 

PROPOSICION NO DE LEY RELATIVA 
A LA CONSTRUCCION DE UN 
INSTITUTO DE FORMACION 
PROFESIONAL EN LA ZONA 

DEL BAJO ANDARAX 

Aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión 
celebrada el día 18 de abril de 1990 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena la publicación en el 
Boleth Oficial del Parlamento de Andalucía de la Propo- 
sición no de Ley núm. 5190, relativa a la construcción de un 
mstltuto de Formación Profesional en la zona del Bajo 
Andarax, aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión 
celebrada el dia 16 de abril de 1990. 

Sevilla, 20 de abril de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

Proposición no de Ley núm. 5/90, relativa a 
la construcción de un instituto de Formación 

Profesional en la zona del Bajo Andarax 

El Parlamento de Andalucia insta al Consejo de Go- 
blerno de la Junta de Andalucía para que, previo los 
trámites oportunos, construya un Instituto de Formación 
Profesional en la zona del Bajo Andarax. 

El Instituto deberá iniciar sus actividades en el curso 
1991-l 992. 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena la publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía de la Proposi- 
clón no de Ley núm 6190, relativa a la autorización de una 
línea regular de viajeros intermunlclpal en la zona del Bajo 
Andar%, aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión 
celebrada el día 18 de abril de 1990. 

Sevilla, 20 de abril de 1990 
P D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

Proposición no de Ley núm. 6/90, relativa a la 
autorización de una línea regular de viajeros 
intermunicipal en la zona del Bajo Andarax 

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobier- 
no de la Junta de Andalucía que, previos los trámites 
oportunos y sin perjuicio a terceros, iniae los estudios 
pertinenies para la autonzacv3n de una línea regular de 
viajeros tntermunicipal en la zona del Bajo Andarax. 

1.2.3 Resoluciones del Pleno 

RESOLUCION DEL PLENO RELATIVA 
AL IMPULSO DEL AUTOGOBIERNO 

DE ANDALUCIA EN EL DESARROLLO 
DEL ESTADO DE LAS AUTONOMIAS 

Aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión 
celebrada los días 3 y 4 de abril de 1990 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De conformidad con lo dispuesto en el a-t. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena la publicación en el 
Boletín Ofioal del Parlamento de Andalucía de la Resolu- 
clón del Pleno relativa al impulso del autogobierno de 



Andalucía en el desarrollo del Estado de las autonomías. 
aprobadaporel Plenodel Parlamentoen sesión celebrada 
los dias 3 y 4 de abril de 1990. 

Sevilla, 20 abril de 1990 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

Resolución relativa al impulso del 
autogobierno de Andalucía en el desarrollo 

del Estado de las autonomías 

El Pleno del Parlamento acuerda: 

1.” Que secree lahguradel Observadorde lasComu- 
nidades Autónomas adscrito ala Delegación Espa- 
tiola ante la CE, con la finalidad de asegurar una 
más eficaz información y coordlnaclón de las 
Comumdades Autónomas con la Administración 
del Estado. 

2.” Que se desarrolle un seSerna de financiación que 
garantice, como reiteradamente hasidodemanda- 
do desde múltiples mstanc~as, que el gasto público 
se distribuya en un 50% para la Administración 
central, un 25% para la Administración autonómica 
y un 25% para la Administración local. 

3 g Que se adopten las medldas conducentes a que la 
bandera de Andalucía ondee en todos los edificios 
CIYII~S y mllltares ublcados en nuestra Comunidad, 
mcluldos los dependientes de la Administración 
central. 

RESOLUCION DEL PLENO RELATIVA 
A LA PROTECCION DEL PARQUE 

NACIONAL DE DOÑANA Y 
DESARROLLO SOCIOECONOMICO 

DE SU ENTORNO 

Aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión 
celebrada el dia 18 de abril de 1990 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De confatmldad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena la publicación en el 
Boletín Ofioaldel Parlamento de Andalucía de la Resolu- 
clón del Pleno relativa a la protección del Parque Nacional 
de Doñana y desarrollo socioeconómico de su entorno, 
aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión celebrada 
el día 18 de abril de 1990. 

Sevilla, 20 de abril de 1990. 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

Resolución relativa a la protección 
del Parque Nacional de Doñana y 

desarrollo socioeconómico de su entorno 

El Parlamento de Andalucía resuelve: 

1 .O Manifestar su conwcclón de que la protección del 
TICO patrimonio natural del Parque de Doriana com- 
pete de modo efectivo a la Junta de Andalucía, al 
Gobierno central y alas Institwones Comunitarias 
Europeas. Por tanto confía en la necesaria aporta- 
ción de recursos económicos que garanticen el 
presente y el futuro del Parque y el necesario desa- 
rrolla de la población de su entorno compatible con 
el rmsmo. 

2.” Expresar su grave preocupación porque las Adml- 
nistraciones públicas competentes requeran ~nelu- 
doblemente estudios prwos de Impacto ambiental 
en relación con cualquier proyecto de desarrollo 
turístico que pueda incidir negativamente en la 
conservación de los recursos naturales. 

3 o Declarar la urgente necesidad de solIcltar una 
Operación Integrada de Desarrollo para el entorno 
de Doiiana coordinada por las tres instanaas com- 
petentes que contemple, entre otros aspectos, 
compensaciones a los municipios del entorno para 
infraestructuras, las perspectlvas de nuevo turismo 
ecológico, ayudas a los agricultores, etc. 

2. TEXTOS EN TRAMITACION 

2.4 Proposiciones no de Ley y 
Propuestas de Resolución del Pleno 

2.4.1 Proposiciones no de Ley 

SOBRE LA INTEGRACION DE LA 
ENSEÑANZA MUSICAL SUPERIOR 

EN LA UNIVERSIDAD 

Rechazada por el Pleno del Parlamento en sesión 
celebrada los dias 3 y 4 de abril de 1990 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Pleno del Parlamento, en sesión celebrada los dias 3 
y 4 de abril de 1990, acordó rechazar la Proposición no de 
Ley relativa a la integración de la enseñanza musical 



superioren la Unlversldad, presentadaporel G.p Izquierda 
Umda-Convocatoria por Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publlcaclón en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

SOBRE INICIATIVAS PARA QUE EN 
EL ENTORNO DE DOÑANA SE 

REALICE UN DESARROLLO 
COMPATIBLE 

Sevilla. 20 de abril de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso. Rechazada por et Pleno del Parlamento en 
sesión celebrada el día 18 de abril de 1990 

SOBRE LA CREACION DE LA 
FACULTAD DE BELLAS ARTES 

EN MALAGA 

Rechazada por el Plano del Parlamento en 
sesión celebrada tos dias 3 y 4 de abril de 1990 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Pleno del Parlamento, en sesión celebrada los días 
3 y 4 de abril de 1990, acordó rechazar la Proposición no 
de Ley relativa a la creación de la Facultad de Bellas Artes 
en Málaga, presentada por el Ilmo. Sr. D. José Francisco 
Lorca Navarrete y cuatro Diputados más, del G.p. Mixto. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Ofloral del Parlamento de Andalucfa. 

Sevilla, 20 de abril de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cana Bueso. 

SOBRE LOS OBJETORES DE 
CONCIENCIA EN ANDALUCIA 

Rechazada por el Pleno del Parlamento en 
sesión celebrada los dias 3 y 4 de abril de 1990 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Pleno del Parlamento, en sesión celebrada los días 
3 y 4 de abnl de 1990, acordó rechazar la Proposición no 
de Ley relativa a los objetores de co”c,e”c~a en Andalucía. 
presentada por el G.p. Izquierda Umda-Convocatoria por 
Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publlcaclón en el 
b’oletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 20 de abril de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B. Cano Bueso. 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Pleno del Parlamento, en sesión celebrada el día 18 
de abril de 1990, acordó rechazar la Proposic!ón no de Ley 
relativa a iniciativas para que en el entorno de DoRana se 
realice un desarrollo compatible, presentada por el Ilmo. 
Sr. D. Diego Valderas Sosa y quince Diputados más, del 
G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sewlla, 20 de abril de 1990. 
P D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

2.5 Interpelaciones y Mociones 

2.5.2 Mociones 

SOBRE EL INCUMPLIMIENTO POR 
PARTE DEL CONSEJO DE GOBIERNO 

DE SENTENCIAS JUDICIALES, 
MAGISTRATURA DEL TRABAJO, EN 

DEMANDAS POR DIFERENCIAS 
SALARIALES PROMOVIDAS POR 

JOVENES ANDALUCES ACOGIDOS 
AL PROGRAMA ANDALUCIA JOVEN 

Dada por decaída 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Consecuentecon lod~spuestoen elart. 75.1 del Regla- 
mento de la Cámara, la Presidencia del Parlamento de 



Andalucía ha resuelto el decalmlento de la Moción relativa 
al incumpllmlento por parte del Conse~c de Gobierno de 
sentencias judiciales, Maglstraturadel Trabalo, en deman- 
das por diferencias salariales promovldas por jóvenes 
andaluces acogidos al Programa Andalucía Joven, pre- 
sentada por el G.p. Popular de Andalucía. mci”ida en el 
ordendeldíadel Plenocelebradoeldía16deabrllde 1990, 
al entender que el mencionado Grupo Parlamentario re- 
nunciabaa ladefensade lacitada Inlclativaparlamentaria. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publlcaclón en el 
Boletfn Ofioal del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 20 de abril de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cana Bueso. 

2.7 Preguntas 

2.71 Preguntas orales ante el Pleno 

SOBRE CAZA ILEGAL DE 
RESPONSABLES DEL IARA EN 
EL TERMINO DE ALMADEN DE 

LA PLATA 

Solicitud de posposición 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 17 
de abril de 1990, ha acordado calificar favorablemente y 
admitir a trámite el escrlto presentado por los Ilmos. Sres. 
D. Juan Miguel Calvo Castafios y D José Guerrero Ca- 
sáus, de la Agrupactón Parlamentaria Andalucista, soliw 
tando la posposnón de la Pregunta con ruego de contes- 
tación oral ante el Pleno núm. 46/90, relativaa lacaza Ilegal 
de responsables del IARA en fincas de su propledad en el 
térmmo mumc~pal de Almadén de la Plata (Sevilla). 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 17 de abril de 1990 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

SOBRE NECESIDADES ESCOLARES 
EN LA BARRIADA PINO MONTANO, DE 

SEVILLA, E INCUMPLIMIENTO DE 
COMPROMISOS 

Conversión en Pregunta con ruego de contestación 
escrita 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Masa del ParlamsniG -” rnr8An “.^‘nhr-da PI día 17 ,rllDT=,“IIiTIT”IYI-_ 
de abril de 1990, ha calificado favorablemente y admitido 
a ir8miie el escrito presentado por el Ilmo. Sr. D. Eduardo 
Saborido Galán. del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria 
por Andalucía, solicitando la tramitación como Pregunta 
escrltade la Pregunta con ruego de contestaclón oral ante 
el Pleno núm. 76190, relativa a las necesidades escolares 
en la barriada Pino Montano, de Sevilla, e incumplimiento 
decompromlsos, quedando señaladacon el núm. 247/90. 

De conformidad con lo dispuesto en el ari. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordena su publicación en el 
Boletfn Oh&/ del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 17 de abril de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cana Bueso. 

SOBRE LA SITUACION DE LAS 
ESCUELAS PUBLICAS EN QUENTAR 

(GRANADA) 

Conversión en Pregunta con ruego de contestación 
escrita 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

A petición de los Ilmos. Sres. D. Juan de DIOS Martínez 
Soriano y D. Pedro Rev~lla López, del G.p. Popular de 
Andalucía, la Pregunta oral ante el Pleno núm. 101/90, 
relativa a la situación de las escuelas públlcas en Quéntar 
(Granada), pasaatram~tarsecomo Preguntacon ruegode 
contestación escrita, quedando serialada con el número 
248190. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicactón en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 20 de abril de 1990. 
P.D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cana Bueso. 



SOBRE IMPACTO AMBIENTAL DE 
LA AUTOVIA GRANADA-GUADIX 

Formu/ada por /os //n?os. Sres. D. Juan Miguel 
Calvo Castaños y D. José Guerrero Casáus, 
de la Agrupación Parlamentaria Andalucista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesadel Parlamento, en sesión celebrada el día 17 
de abril de 1990. a tenor de lo previsto en el art. 154 3 del 
Reglamento de la Cámara. ha calificado favorablemente y 
admitido a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno núm 135190. relativaal impacto amblen- 
tal de IaautovíaGranada-Guadix (A-92).formuladapor los 
Ilmos. Sres. D Juan Miguel Calvo Castaños y D. José 
Guerrero Casáus, de la Agrupaclón Parlamentarla Andalu- 
CEta. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Ohoal del Parlamento de Andalucía. 

Swlla. 17 de abril de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los llmos. Sres. D. Juan MIgueI Calvo Castaños y 
D. José GuerreroCasáus, de laAgrupacIón Parlamentarta 
Andaluclsta. con arreglo a lo previsto en el art. 153 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno, yen concreto al Excmo. Sr. Canse- 
,era de Obras Públlcas y Transportes. la siguiente Pregun- 
ta con ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa al 
Impacto amblental de la autovía Granada-Guadix (A-92). 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El anállsls del proyecto del tramo Granada-Guadix de 
laautovíaA~92ponedemanlflestoelgran Impactoambien- 
tal que producirá la alternativa redactada por la Junta de 
Andalucía. Esto, junto con una serie de consideraciones 
técnIcas, nos llevan a evaluar la alternativa propuesta por 
la Cámara de Comercio de Granada, que comparte plena- 
mente el Colegio OfIciaI de Ingenieros de Caminos. 

Los datos comparativos entre las variantes del puerto 
de la Nava y de Iznalloz permiten destacar que la primera 
tlene 74 kms.. alcanza una altitud de 1 370 mts. y una 
pendiente máxima del 5’30%; mientras la variante Iznalloz 
tlene4’6 kms. más, perosu altitudes inferior a los 258 mts 
y su pendiente sólo el 3’8%. 

La solución de Iznalloz representarla una inversión de 
13.722 millones frente a los 15 025 de la soluclón prewta 
por la Conse]ería, lo que viene a representar una inversión 
superior a 1.303 millones. 

En cuanto al Impacto medloamblental, cabe resaiar 
que la solución del puerto de la Mora ellmlna 910.000 
metroscuadradosde enwwy790.000 metros cuadrados 
de coníferas y otras especies. Atraviesa y secciona en dos 

elespacioprotegido ComplejoSerrano,de interésambien- 
tal, desgajando así la sierra de Arana del complejo de 
Sierra Nevada con las mallas metálicas continuas de 
aslamento, generando barreras biológicas. Mentras, la 
solución Iznalloz va a discurrir por suelos de bajo rendl- 
miento agrícola y forestal. y respeta y bordea el complejo 
ambiental Serrana. 

Climatológicamente cabe señalar que en la solución 
del puerto de la Mora, dada su altitud, plantea el problema 
de la presencia de n,eve durante vanas semanas al afro, 
con lo que el cierre en invlernoiprimavera puede ser 
relativamente frecuente. 

La Junta de Andalucía prevé una ampllaclón para el 
año 2011 que, dada la topografía, será de muy difícil 
realización y de mayores costes, mientras que el trazado 
más suave de Iznalloz posibilitará su ampliación con 
menores costes. 

Para apoyar esta argumentación, entendemos que se 
debe solicitar un dictamen al departamento de la Comuna- 
dad Europea responsable de actividades medioambienta- 
les, slmllar al realizado para la deflrwón de trazados en la 
autovia entre Navarra y País Vasco. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las 
SIguIentes 

Preguntas 

La alternativa presentada por la Cámara de Comerclo 
de Granada ¿la conoce el señor Consejero? ¿Qué opwión 
le merece? ¿Ha sido considerada en alguna medida? 

Ante las objeciones antes presentadas, ‘qué argu- 
mentos ofrece paradefenderel trazadode laautovíaporla 
variante pueito de la Mora? 

~Quévaloracb- le merecen lascons~derac~ones efec- 
tuadas en la exposición de motivos? 

,P~ensa el señorConse]ero soIIcltar lacolaboraclón de 
autoridades comunitarias para realnar la evaluación del 
atado proyecto de autovía? 

Sevilla, 7 de abril de 1990. 
Los Diputados de la Agrupación 

Parlamentaria Andaluclsta, 
Juan MIgueI Calvo Castaños y 

Jose Guerrero Casáus. 

SOBRE PROYECTOS DE INVERSIONES 
DE VIVIENDAS SOCIALES EN LA 

PROVINCIA DECADIZ 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Guerrero Casáus, 
de la Agrupación Parlamentaria Andalucista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en swán celebrada el dia 17 
de abril de 1990. a tenor de lo previsto en el art. 154.3 del 



Reglamentode laCámara, ha CallfIcadofavorablemente y SOBRE LA PARCIAL INTERLOCUCION 
admItIdo a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno núm. 136190, relativa a los proyectos de 
inversiones de viviendassocialesen laprovinciade Cádiz, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. José Guerrero Casáus, de la 
Agrupación Parlamentaria Andaluclsta 

DEL GOBIERNO ANDALUZ CON LOS 
EMPRESARIOS DE ANDALUCIA 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordena su publicación en el 
Boletín Ofinal del Parlamento de Andalucía. 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Felipe Alcaraz Masats 
y dos Diputados más, del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucia 

Sevilla, 17 de abril de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. José Guerrero Casáus, de la Agrupación 
Parlamentar!a Andaluclsta, con arreglo a lo prewto en el 
art 153ysiguientesdel ReglamentodelaCámara,formula 
al Consejo de Gobierno. v en concreto al Excmo. Sr 
Conse,& de Obras Públ&s y Transportes, la slguente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Plena. 
relativa a los proyectos de inversiones en viviendas socia- 
les en la provincia de Cádiz 

La Mesa del Parlamento, en ses~án celebrada el día 17 
de abril de 1990. a tenor de lo previsto en el art. 154 3 del 
Reglamenta de la Cámara, ha calificado favorablemente y 
admitido a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
0ralanteelPlen0núm.137190, relativaalaparcialinterlo- 
cución del Gobierno andaluz con los empresarios de 
Andalucía. formuiadaporlos Ilmos Sres. D. Felipe Alcaraz 
Mas&., D. Manuel Monereo Pérez y D. Juan José Ortiz 
Molina. del G.p. Izquierda Unida-ConvocatorIapor Andalu- 
cía 

De conformidad con lo dispuesto en el ari 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Ohc&/ del Parlamento de Andalucía. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La provincia de Cádiz, según clfras facllltadas por los 
smd,catos. posee alrededor de 30 000 ciudadanos res,- 
dentes en wwendas marginales. La provincia de Cádiz, 
paralelamente, es la provincia andaluza con las deficien- 
cias más graves en saneamiento básico. 

El señor Consejero, en visita reciente a esta provincia. 
ha anuncIada una mverslón por su Consejería superior a 
los once mll mlllones. 

Por todo lo expuesto con anterlaridad, formula las 
SIguIentes 

Sevilla, 17 de abril de 1990 
P.D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D Felipe Alcaraz Masats, D. Manuel 
Monereo Pérez y D. Juan José Ortiz Molina, del G.p. lz- 
quierda Unida-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el an 153 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Goblerno la slgulente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a la parcial Interlocución del Gobierno andaluz con 
los empresarios de Andalucía. 

Preguntas EXPOSICION DE MOTIVOS 

En la inversión a real~zar. ‘cuál va a ser la cantidad 
presupuestada destmada a vlwendas sociales? Lcuántas 
vwendas se prevén construir? 

‘Dónde se localizarán estas inversiones en la prov~n- 
Cla? 

‘Qué Ayuntamientos han cedido suela a su Conse]e- 
ría para la realización de wiendas sociales? 

‘Qué conclusiones puede ofrecer el señor Consejero 
respecto a la elevación del precio de la vlwenda en esta 
prov~naa en relación al resto de las prov,nc,as andaluzas? 

Sevilla. 10 de abril de 1990. 
El Diputado de la Agrupación 

Parlamentaria AndalucHa, 
José Guerrero Casáus. 

Ante la publicacwk en el Boja de 27 de marzo de 1990 
del acuerdo marca suscrito entre la Junta de Andalucia 
y:o la Confederación de Empresarios de Andalucía. me- 
diante el cual se establecen una serie de actuaciones a 
desarrollar en materia empresarial, excluyendo a otras or- 
garxzac~ones empresawles, formulan las siguIentes 

Preguntas 

,En baseaquécr~ter~osobletlvos reconoce la Juntade 
Andalucía a la CEAcomo la organlzaclón más representa- 
twa de carácter empresarial dentro del territorio de la 
Comunidad Autónoma. y única representante empresarlal 
ante la Junta de Andalucía? 



Jgnora la Junta de Andalucía la exxtenc~a de mga”,- 
zac,ones sectoriales y territorIales que expresan Intereses 
empresariales no encuadradas dentro de la CEA? 

¿Qué alcance en terminas de consejos y órganos 
asesoresconcretosde IaJuntade Andaluciatleneel punto 
3.1 del cliado acuerdo? 

¿No es contradictorio. por la necesaria Igualdad cons- 
tituc~onal ante las Adm~mstraciones públicas. el tratamlen- 
to singular a los proyectos presentados o avalados por la 
CEA que se prevén en el punto 4.2 del acuerdo? 

¿Cuál es la documentación necesaria que se suminis- 
trará a la CEA de las solicitudes de préstamos que se 
prevén en el punto 2.3.1? 

Sevilla, Il de abnl de 1990. 
Los DIputados del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía, 
Felipe Alcaraz Mas&, 

Manuel Monereo Pérez y 
Juan José Otilz Molina. 

SOBRE LA SITUACION DEL HOSPITAL 
COMARCAL DE BAZA-GUADIX 

Formu/ada por los //mm. Sres. D. Juan Miguel 
Calvo Castaños y José Guerrero Casáus, de la 

Agrupación Parlamentaria Andalucista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 17 
de abril de 1990, a tenor de lo previsto en el art. 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha callflcado favorablemente y 
admItIdo a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno núm. 138190, relativa a la situación del 
hospital comarcal de Baza-Guadix (Granada), formulada 
por los Ilmos. Sres. D. Juan MIgueI Calvo Castaños y D. 
José Guerrero Casáus, de la Agrupación Parlamentaria 
Andaluclsta. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicacv% en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 17 de abril de 1990. 
P.D. El Letr-ado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan 8. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Juan Miguel Calvo Castaños y D. 
José Guerrero Casáus, de la Agrupaclón Parlamentarla 
Andaluclsta, con arreglo a lo previsto en el art. 153 y 
slgulentes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consep de Gobierno. yen concreto al Excmo. Sr. Conse- 
,ero de Salud y Serwcios Sociales, la siguiente Pregunta 

CO” ruego de contestauón oral anie el Pleno. relattva a la 
situación del hospital comarcal de Baza-Guadix (Grana- 
da). 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El hospital general básico instalado en Baza afecta a 
los 46 municipios de su red comarcal sanitaria, algunos de 
ellos con distancias de hasta más de 50 kilómetros a esta 
población. 

Desdequecomenzósufuncionamiento, elcentrose ha 
vemdo deteriorando hasta el hecho que pocos médicos 
internos residentes desean permanecer en él. Se da tam- 
blén el caso de la exlstencla de enfermos que tienen que 
esperarmásde un aho ymedioparaquedistintosespecia- 
listas puedan atenderlos. 

De igual forma, se constatan defuencias en los servi- 
cios de Ginecología y Oftalmología. ausencia de médws 
de urgencia, Cardlalogía se encuentra cerrada, así como 
los de Neumologia y Neurología. 

Por todo lo expuesta con anteriortdad, formulan las 
siguwltes 

Preguntas 

De los problemas aludidos, ‘ha recibido alguna recla- 
maclón a esta situación por parte de la direcuón del centro 
hospitalario? ¿En qué fechas? 

¿Se han iniciado medidas para corregir estas deficien- 
Cl%? 

¿Exlsten plazos para recuperar la normalidad del centro 
hospitalario? 

¿Se prevé aumentar los centros básicos de salud en 
esta comarcan 

¿Qué datos puede ofrecer el señor Conselero sobre 
demanda sanitarla de la comarca y las previsiones de 
futuro que se tIene? 

Sevilla, 16 de abril de 1990. 
Los Diputados de la Agrupación 

Parlamentana Andaluclsta, 
Juan Miguel Calvo Castaños y 

José Guerrero Casáus. 

SOBRE EL INCUMPLIMIENTO DEL 
TRANSPORTE SUBVENCIONADO 
A PENSIONISTAS Y JUBILADOS 

DE ANDALUCIA 

Reconsideración del acuerdo de ta Mesa 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 17 
deabrildel990, haadmItldoatrámiteelescritopresentado 



por el Ilmo. Sr. D. PedroGranados Navas. del G.p. Izquier- 
da Unida-Convocatoria por Andalucía. solicitando la re- 
consideración del acuerdo adoptado por la Mesa de la 
Cámara respecto a la Pregunta oral ante el Pleno relativa 
al incumplimiento del transporte subvencionado a pens~o- 
mstas y jubulados de Andalucía. 

Consecuente con lo anterior, la Mesa de la Cámara ha 
acordado calificar favorablemente y admltlr a trámite la 
referida Pregunta oral, quedando señalada con el núm. 
139190. 

De conformidad con lo dispuesto en el arl 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publlcaclón en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla. 17 de abril de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANOALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Pedro Granados Navas, del G.p. lzquier- 
da Unida-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el art. 153 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara. formula al Consejo de Gobierno la slguente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativaal incumpllmlento deltranspoW subvencionado a 
pensionistas y jubIlados en Andalucia. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El 14 de duembre de 1989, hace más de un ario, el 
Parlamento de Andalucía aprobó por unanimidad una 
Proposición no de Ley del Grupo de Izquierda Unlda- 
Convocatoria por Andalucía relativa al descuento y sub- 
vención en precios de transportes mterurbanos a pens~o- 
nistas y jubilados en nuestra Comunidad Autónoma anda- 
lUZa. 

En esta Proposición na de Ley se urgía al Gobierno del 
señor Borbolla a que’ 

A cwto plazo se establecieran medidas para sub- 
vencionar el transporte, entre ciudades andaluzas, 
a pensmnlstas y jubilados. 
Que se tncluyera en el Plan Regona1 de Servicios 
Sociales esta partida. con carácter permanente. 
Este Plan debería esta, elaborado por la Conseje- 
ría de Salud y Servicios Sociales desde el mes de 
abril de 1989.. 
Que este Plan Regional de Servicios Sociales se 
incluveraen el Presuouestode IaComunidadAuto- 
nomá para 1990 

Las razones que todos los grupos esgrimiamas para 
respaldar esta propuesta era”: 

El Gobierno andaluz debe ayudar con criterios Institu- 
cionales a este sector que, disfrutando de una situación 
económica más débil, se encuentra en su mayoría en 
inferlorkdad de condiciones para desplazarse unas veces 
por necesidad y otras por motivos de ocio, de turismo. 
razones más que acreditadas después de una vida de 
entrega al desarrollo de nuestra socedad. Y recordába- 

mas que este tipo de subvenciones se viene dando en 
todas las capitales de provincia y en muchas cIudades, 
desde bastante tiempo, por los Ayuntamientos. 

Pues bien, ni a coito plazo, ni en abrll de 1989. ni en los 
Presupuestos de 1990. el Consejo de Gobierno ha cumpll- 
do el mandato del Parlamento ni tiene previsto desarrollar- 
10. 

Por todo lo expuesto con anterlondad. formula las 
siguientes 

Preguntas 

¿Qué razones tiene el Conse]o de Gobierno para no 
haber cumplida esta Proposición? 

SI han sobrado cantidades en la ejecución del Presu- 
puesto de 1989. y teniendo en cuenta las modificaciones 
que el Gobierno puede hacer no sólo de conceptos sino 
entre Cansqerías. ¿qué razones exlsten en el Gobwno 
andaluz para haber incumplido este acuerdo del Parla- 
mento? 

¿P~ensa el Consejo de Gobierno desarrollar esta Pro- 
posición no de Ley? 

‘En qué plazo? 

Sevilla, 28 de marzo de 1990. 
El Diputado del G.p. Izquierda Umda- 

Convocatorta por Andalucía, 
Pedro Granados Navas. 

SOBRE LA PARCIAL INTERLOCUCION 
DEL GOBIERNO ANDALUZ CON LOS 

EMPRESARIOS DE ANDALUCIA 

Calificación desfavorable 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Presidencia de la Cámara, de conformidad con las 
normas reguladoras de las Interpelaciones y Preguntas 
con ruego de contestación oral ante el Pleno por la vía de 
urgenciaextraordlnaria, ha resuelta CalifIcardesfavorable- 
mente y no admltlr a trámite la Pregunta con ruego de 
contestación oral ante el Pleno rekava a la parcial interlo- 
cuctón del Gobierno andaluz con los empresarios de 
Andalucía, formuladaporlos Ilmos Sres. D. Felipe Alcaraz 
Mas& y 0. Manuel Monereo Pérez, del G.p. Izquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucía, con ruego de tramita- 
ción por la via de urgencia extraordinaria. 

A teno, de lo establecido en el párrafo 2” del punto 3” 
de las citadas normas, la Mesa de la Cámara, en sesión 
celebrada el día 17 de abril de 1990. ha acordado ratlflca, 
la resolución de la Presidencia del Parlamento. 



De conformidad con lo dispuesto en el art. 65 1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Swlla. 17 de abril de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan 0. Cano Bueso. 

2.7.3 Preguntas que deben responderse 
por escrito 

SOBRE RESCISION DEL CONTRATO 
DE SERVICIOS EN EL HOGAR DE LA 

TERCERA EDAD MACARENA, 
DE SEVILLA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Miguel Calvo 
CsstsAos, de la Agrupación Parlamentaria 

Andslucisfs 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesadel Parlamento. en sesión celebrada el día 17 
de abril de 1990. a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha callflcado favorablemente y 
admitido a trámite la Pregunta con ruego de contesta&- 
escr~ta núm. 242190, relativa a la rescisión del contrato de 
serv,c,os en el hogar de la tercera edad Macarena, de 
Sevilla, formulada por el Ilmo Sr. D. Juan MIgueI Calvo 
CastaF~os. de la Agrupación Parlamentarla Andaluctsta. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Bolefin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 17 de abril de 1990 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 0. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo Sr. D. Juan MIgueI Calvo Castaños. de la 
Agrupación Parlamentarla Andalucista, con arreglo a lo 
previsto en el art. 153 y slgulentes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno, yen concreto al 
Excmo. Sr. Consejero de Salud y Serwxos Soaales, la 
slguente Pregunta con ruego de contestación escrita. 
relativa a la rescIsIón del contrato de servicios en el hogar 
de la tercera edad Macarena, de Sevilla. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El contrato de concesión de servicios. por el que se 
explotaba la cafeteria del hogar Macarena, ha sido rescin- 
dido por el Instituto AndaluzdeServicios Soc~alesenfecha 
4 de mayo de 1968, tras varias denuncias de SOCIOS y la 

proplaluntadegoblernodel hogar. El mal tratoalossocw, 
el abuso de precios y la invasión del hogar por personas 
ajenas al mismo figuraban entre los motIvos para el cese 
del serwao referido. 

Ante la negativa a abandonar los locales del centro, se 
efectuaron las debidas acciones ]udlclales. que resolwe- 
ron sentencia favorable al desalojo por parte del Juzgado 
de PrImera Instancia núm. 5de Sevilla. Esta sentenuafue 
recurrida. y en la actualidad se encuentra pendiente de 
resolución. Igualmente, ei hecho de efectuar la debida 
orden de desalojo. 

El Director Gerente del IASS. Mlguei Angel Polo Cor- 
tés, advlrtló de la skración, en escrlto fecha 5 de octubre 
de 1989. al Delegado del Gobierno en la Comunidad 
Autónoma, pese a los Intentos efectuados para lograr una 
normal convivencia en el centro y evitar situaciones de 
enfrentamiento y alteración del orden. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

LHareclbldoelseRarCansejerocontestaclónal escrito 
del seinr Delegado del Gobierno y Gobernador Civil de 
Sevilla, Alfonso Garrido? 

¿Se tiene constancia que haya Intervenido éste de 
alguna manera? 

¿Se ha realizado el desalojo de la persona o personas 
que tienen adJudicado dicho servicio? 

¿Desde cuándo se tene conoclmlento de esta situa- 
Clórl? 

¿Cuándo se piensa licitar de nuevo dicho servicios 
¿Seprevéemprenderacciones legalescontraelcitado 

adjudicatario. que obra contrariamente a la resclsión del 
contrato y a la orden de desalojo? 

Sevilla, 7 de abril de 1990. 
El Diputado de la Agrupacdn 

Parlamentaria Andaluctsta, 
Juan Miguel Calvo Castarios. 

SOBRE POSIBLES IRREGULARIDADES 
URBANISTICAS EN CORIA DEL RI0 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Miguel Calvo 
Csskvíos, de la Agrupación Parlamentaria 

Andslucists 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento. en sesión celebrada el dia 17 
de abrll de 1990, a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente y 
admitido a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
escrita núm. 243190, relativa a posibles irregularidades 



urbanistlcas en Corla del Ría (Sevilla). formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Juan Mlguel Calvo Castaños, de la Agrupación 
Parlamentaria Andalucista. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Ofual del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla. 17 de abril de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Juan Mlguel Calvo Castañas, de la 
Agrupación Parlamentaria Andalucista, con arreglo a lo 
previsto en el art. 153 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Conse]o de Gobierno, yen concreto al 
Excmo. Sr. Consejero de Obras Públicas y Transportes. la 
siguiente Pregunta co” ruego de contestación escrita. 
relativa a posibles wegularldades urbanísticas en Coria 
del Río (Sevilla). 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Vecinos de la barriada Guadalqwr. del mun,c,p,o de 
Corladel Río, en Sevilla, vienendenunciandodesdeel ario 
1977 la edificación Ilegal de naves mdustrlales en torno a 
sus wwendas. 

Los alrededores de la barnada, con posterioridad, son 
declarados por el Ayuntamiento como zona de “tolerancia 
industrial”. por lo que de forma progreswa se han venido 
Instalando aquí una serie de industrlas. Algunas de éstas 
son consideradas en las denuncias como peligrosas y 
contaminantes para la barriada. estar construidas en zona 
de uso público, etc. Todo parece indicar. incluso. que han 
sldo construidas fuera de ordenacIón y al parecer si” 
IICeflCIa. 

Estos hechos han sldo denunciados reiteradamente 
porvec~nos de lacitada barriada, entre otras instituciones, 
alas de ámbito competenclal dentro de la Admristración 
andaluza, que los han remitido al Ayuntamiento de la 
localidad por ser competencm suya. 

Continuando los vecinos con sus denuncias. el Ayun- 
tamlento de Coria ha considerado flnalmente alguna de 
ellas, yen la actualidad ha clausurado por el momento dos 
industrias. las cuales ya en su día fueron objeto de denun- 
cia. 

Paralelamente, se ha venido constando la reiterada 
advertencIaquela AgencladeMedio Ambiente haefectua- 
do al Ayuntamiento de Corma. considerando desfavorable 
la localización aquí de algunas de las industrias a partir de 
estas reclamaclones cludadanas. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

¿Ha tenldo conoclmlento esta Consejeríade las recla- 
maciones efectuadas por este grupo de cludadanos ante 
su Consqería? ‘Qué oplmón le merecen? 

Laclasificaclón nominal efectuadaporel Ayuntamiento 
de Coria de este suelo como de “tolerancia Industrial”. ‘Ia 
considera sometlda a derecho? 

Ala vistade las últimas reconsldetaaones efectuadas 
por el Ayuntamiento, ‘valora el señor Consejero la posibi- 
lldad de iniaar una inspección en la unidad de actuación 
númerocuatrodelasnormassubs~d~ariasdelAyuntam~en- 
to de Corla? En caso negativo, ‘qué otras medidas de 
seguimiento piensa iniciar para finallzar con las protestas 
de los vecinos? 

‘Obran en poder de la Consejería todos los documen- 
tos preceptivos pata la legallzaclón de estas industrias en 
la zona aludida? 

‘Qué licencias de apertura para actividades industria- 
les están hoy autanzadas? 

Sevilla. 9 de abril de 1990. 
El DIputado de la Agrupación 

Parlamentana Andaluclsta, 
Juan Miguel Calvo Castaños. 

SOBRE INCUMPLIMIENTO POR 
PARTE DE LA CONSEJERIA DEL 
CONVENIO SUSCRITO ENTRE LA 
CONSEJERIA DE EDUCACION Y 
CIENCIA Y EL AYUNTAMIENTO 

DE LINARES 

Formulada por el Ilmo. Sr. 0. Manuel Anguila 
Peragón, del G.p. Izquierda Unida- 

Convocaforia por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 17 
de abril de 1990, a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calIficado favorablemente y 
admitido a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
escrltanúm.244/90. relatlvaalincumpllmientoporpartede 
la Consejería del convenio suscrito entre la Consejeria de 
Educación y Clenc~a y el Ayuntamiento de Linares sobre 
cursosdeespeclallzaclón en Educaciónde Adultwformu- 
lada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita Peragón. del G.p 
Izquierda Unlda-Convocatoria por Andalucía 

De conformkdad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicaclán en el 
Boletín Ofvaal del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla. 17 de abril de 1990 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 6. Cano Bueso 



A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita Peragón, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el ari 153 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno, yen concreto 
al Excmo. Sr. Conse]ero de Educación y C~enaa, la SI- 
gulente Pregunta con ruego de contestación escrita, rela- 
tivaal incumplimientoporpartede laconsejeríadelconve- 
nio suscrito entre la Conse]ería de Educación y Ciencia y 
el Ayuntamiento de Linares sobre cursos de especializa- 
ción en Educación de Adultos. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Con fecha 8 de octubre de 1988, el señor Viceconse~e- 
ro de Educación y Ckncia. don Juan Carlos Cabello 
Cabrera,yelseñorAlcaldede Linares,donAlfredoCatalán 
Ureka, en representa&- de la Consejería de Educación y 
Cienc~aydel Ayuntamientode Linares,f~rman un convenio 
sobre cursos de especlallzaclón de adultos. 

Posteriormente. cuatro profesoras que representaban 
al colectivo que ha cursado el primer máster para Educa- 
ción de Adultos de nuestra Comunidad Autónoma, acom- 
paimdas del DIputado que suscribe. se entrevistan con el 
seriar Consejero para plantearle el cumplimiento del refe- 
rido convento en todos sus térmlnos. 

Obviamente, el seRor Consejero se manifiesta de 
acuerdo en todos su térmmos. No obstante, a la hora de 
confeccionar el baremo para la adjudicación de interinida- 
des. no figura en el mismo la equiparación del máster con 
otros cursos y títulos de similar categoría y dedicación 
académica. Yello apesardeque estacláusulafigura en el 
convema y, según notuas fldedignas, no cuenta con 
oposición sindical. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

¿Está dispuesto el señor Consejero a cumplir los 
compromisos adquiridos en las dlversas cláusulas del 
convenios 

¿Qué causas determinan su no valoración adecuada 
en el baremo para la adjudicación de plazas interinas de 
profesores/as~ 

‘Cómo subsanará la Consejería este incumplimiento 
concreto, tanto con el Ayuntamiento de Linares como con 
los propios profesoreslas que han superado el máster de 
especialización en Educación de Adultos? 

Sevilla, 10 de marzo de 1990. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucia, 
Manuel Anguita Peragón. 

SOBRE CONTINUIDAD DE LAS 
ACTIVIDADES ECONOMICAS EN 
LA SIERRA NORTE DE SEVILLA 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 17 
de abril de 1990, a tenor de lo previsto en el att. 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente y 
admittdo a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
escrita núm. 245190, relativa a la continuidad de las activi- 
dadeseconómlcasen IaSierra Nortede Sevilla.formulada 
por el Ilmo Sr. D. Juan Miguel Calvo Castaños. de la 
Agrupación Parlamentaria Andalucista. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla. 17 de abril de 1990. 
P.D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Juan Miguel Calvo Castaños, de la 
Agrupación Parlamentaria Andalucista, con arreglo a lo 
previsto en el art. 153 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno, yen concreto al 
Excmo. Sr. Consetero de Agricultura y Pesca, la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a la 
continuidad de las actlwdades económicas en la Sierra 
Norte de Sevilla. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La Sierra Norte de Sevilla es una de las zonas más 
deprimIdas de Andalucía. Sus únicos recursos están en la 
agricultura y la ganadería, que escasamente cubren las 
necesidades económicas de sus habitantes, siendo su 
constante el paro mas,vo. 

SI par el momento esta situación es irremediable a 
corto plazo, no podemos limitarle su explotación y recursos 
con posibles normas derivadas de su consideración de 
parque natural. 

En base al art. 10 1 delaLey2/1989,de 18dejulio. que 
dice lo que sigue: “Las actwdades tradicionales que se 
realicen en los parajes naturales podrán cont,nuar ejer- 
ciéndoseen los términosque reglamentarlamenteseesta- 
blezcan, siempre que aquélla no pongan en peligro los 
valares naturales objetos de protección“. es conven,ente 
aclarar determinadas cuestiones. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formula las 
SIguientes 



Preguntas 

¿El corcho se extrae libremente como hasta ahora? 
,Será igualmente así la poda y latala de árboles can el 

debido control? 
¿Se permitirá la tradicional corta del castaño para 

madera blanca y duela? 
¿Se permltlrá la lImpIeza de las flncas con el arranque 

del monte Incluido? 
¿Se limitará el número de cabezas de ganado? 
‘En qué medlda se verá afectada la recolecaón de 

aceituna? 

Sevilla, 16 de abril de 1990 
El Diputado de la Agrupación 

Parlamentarla Andaluclsta, 
Juan Miguel Calvo Casta?~os 

SOBRE PRECARIEDAD EN 
INFRAESTRUCTURAS ESCOLARES 

EN PELIGROS 

Formulada por los /Irnos. Sres. D. Juan Miguel 
Calvo Castaños y D. José Guerrero Casáus, 
de la Agrupación F’arlamentaria hdalucista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 17 
de abril de 1990, a tenor de lo previsto en el art. 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente y 
admitido a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
escrita núm. 246/90, relativa a la precariedad en infraes- 
tructuras escolares en Peligras (Granada), formulada por 
los Ilmos. Sres. D. Juan Mlguel Calvo Castaños y D. José 
Guerrero Casáus, de la Agrupación ParlamentariaAndalu- 
c1sta. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publlcaclón en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía 

Sevilla, 17 de abril de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Juan Mlguel Calvo Castaños y D. 
José Guerrero Casáus. de la Agrupación Parlamentarla 
Andalucista. con arreglo a lo previsto en el xi 153 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consep de Gobierno, y en concreta al Excmo. Sr. Conse- 
,ero de Educación y Ciencia. la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escruta, relatwa ala precariedad en 
infraestructuras escolares en Peligros (Granada) 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

De forma provisional, se han venido utilizando en el 
muniapio de PelIgros, en la provincia de Granada. unos 
barracones como escuelas para tirios en edad preescolar. 

Recientemente, se han detectado plagas de nsectos 
(chmches. garrapatas y piojos), que han puesto de mani- 
flesto las nulas condiciones de estas instalaciones. La 
prop,a Delegación Provincial de la Consqería de Salud asi 
lo ha reconocido desde el punto de vista higiénico-sanita- 
r10 

Por todo lo expuesto con anterlorldad, formulan las 
siguientes 

Preguntas 

La situación aludida, ¿esconocida por el seriar Conse- 
pro? 

¿Plensa el seriar ConseJero CorlstruIr una nueva In- 
fraestructura escolar para el Preescolar en dicho munici- 
pio? ¿Q”é plazos se marca ai respecto su ConseJería~ 

Sevilla, 16 de abril de 1990. 
Los Diputados de la Agrupación 

Parlamentaria Andaluclsta, 
Juan Mlguel Calvo Castaños y 

José Guerrero Casáus. 

3. INFORMACION 

3.6 Otras informaciones 

PROPUESTA DE DESIGNACION DE 
LOS SEÑORES MIEMBROS DEL 

CONSEJO ANDALUZ DE 
ESTADISTICA 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De conformidad con lo prev~sio en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordena la pubiicaclón en el 
Boletín OfioaldelPa~lamentode Andalucía de la propues- 
ta de dwgnación de los señores miembros del Consejo 
Andaluz de Estadística: 

G.p. Socialista 

TITULARES: D. Juan José López Garzón 
D. José Ramón Antúnez CastIllo 



D. Juan José García Hoyos 
D. Juan Sánchez de la Fuente 

SUPLENTES:D. Enrique Baleriola Salvo 
D. Ramón Sedeño González 
D. Enrique González Pol 
D. Luis Rodríguez Lobato 

G.p. Izquierda Unida- 
Convocatoria por Andalucía 

TITULAR: D. Juan José Ortiz Molina 

SUPLENTE: D. Javer Navascués Fernández-Victorlo 

G.p. Mixto 

TITULAR, D. Manuel Cerón Monteros 

G.p Popular de Andalucía SUPLENTE: D. Adolfo Crespo y Ruiz de la Herranz 

TITULAR: D. Alvaro Soto Domínguez 

SUPLENTE: D. José Marín Fernández Martinez 

Sevilla, 20 de abril de 1990. 
P D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso 
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